
Ce qui me rend heureuse,

c'est le bonheur de ceux que

j'aime. Je n'ai pas de jalousie

à voir mes amis, ma famille

plus heureuse que moi, leur

bonheur me remplit de

beaucoup de belles émotions,

et je les remercie de les

partager avec moi, car par

leur biais, j'éprouve du

bonheur.

Virginie 41 ans Paris
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